

Primer ciclo de Educación Infantil

Desarrollo de la Comunicación Oral en la Lengua Inglesa

El desarrollo del lenguaje oral sustenta las siete áreas de aprendizaje y desarrollo. Para ello es necesario darles la oportunidad de hablar y escuchar sobre diversas situaciones a la vez que se desarrolla la confianza y habilidad para expresarse. En el primer ciclo, se anima a los estudiantes a escuchar lo que otros niños y adultos tienen que decir por medio de numerosas situaciones de aprendizaje, entre las que se incluyen los cuentos y las actividades en grupo. Durante el curso nos esforzamos por desarrollar el lenguaje oral de los niños, ampliando su vocabulario para que puedan expresarse con eficacia y utilizar frases sencillas. Al final del primer ciclo (F1), los niños deben ser capaces de entender preguntas sencillas y responder a instrucciones básicas.

Desarrollo Personal, Social y Emocional

El desarrollo personal, social y emocional de los niños es primordial para que lleven una vida sana y feliz. Esto implica ayudar a los niños a desarrollar un sentido positivo de sí mismos y de los demás así como a tener confianza en sus propias capacidades. Se anima a los niños a jugar de forma cooperativa, aprendiendo a compartir y a turnarse. Se espera que durante este año establezcan buenas relaciones con otros niños y adultos. A lo largo del año los niños progresan solicitando ayuda a adultos de confianza en caso necesario y adquieren confianza en situaciones sociales nuevas. Se pretende que los pequeños avancen a la hora de comprender y cooperar, con algunos límites y pautas, y aceptar las necesidades de los demás adaptando su comportamiento a las circunstancias y a los cambios.

Desarrollo Físico

La actividad física es vital para el desarrollo integral de los niños y les permite llevar una vida feliz, sana y activa. Esto implica el fomento de oportunidades para que los niños sean activos e interactivos y desarrollen su coordinación, control y movimiento. En primero de Infantil ayudamos a los niños a comprender la importancia de la actividad física y a tomar decisiones saludables con respecto a la comida. Nuestras sesiones semanales de educación física permiten un desarrollo más centrado de habilidades como saltar, correr, rodar, saltar, brincar, y el manejo del balón. El desarrollo físico también implica pequeños movimientos como enhebrar, sujetar un lápiz o un pincel y utilizar herramientas con una sola mano, por ejemplo, las tijeras. Desde que se comienza primero de Infantil, se anima a los niños a gestionar su propia higiene y necesidades personales y a ser independientes a la hora de ir al baño, lavarse las manos y comer por sí mismos.

Alfabetización

Comprensión y lectura de palabras - Los niños suelen escuchar y participar en cuentos y rimas. Se les invita a hojear los libros de forma independiente y a describir los principales escenarios, acontecimientos y personajes de la historia. En este curso se espera que la mayoría de los niños aprendan a reconocer su nombre y las letras de los letreros, etiquetas, etc.

Escritura - Este año nos centramos en ayudar a los más pequeños a desarrollar su coordinación para que puedan sujetar un lápiz con eficacia. Los niños tienen la oportunidad de utilizar diversos medios y herramientas cada semana y durante el año aprenden a escribir su propio nombre atendiendo a la debida formación de las letras.

Matemáticas

Es fundamental desarrollar una buena base de números para que todos los estudiantes adquieran los fundamentos necesarios para sobresalir en matemáticas.

Al final del curso, muchos niños serán capaces de reconocer y escribir números hasta el 10. Podrán percibir grupos de hasta el 5 objetos, contar con seguridad hasta el 10, encontrar el número total de objetos y empezar a ser conscientes de los números en la vida cotidiana. Además, los niños podrán nombrar algunas formas y utilizar el lenguaje cotidiano para hablar de tamaño, peso, capacidad, posición y longitud.

Descubrimiento del Mundo

Esto implica acompañar a los niños a comprender su mundo físico y su comunidad. A lo largo de su estancia en nuestra etapa de Educación Infantil, se fomenta el interés de los niños por el mundo que les rodea, por hablar de las cosas que observan y por mostrar cuidado y preocupación por los seres vivos y el medio ambiente. También se les anima a hablar de las cosas que nos hacen únicos y a ser conscientes de algunas de las similitudes y diferencias en relación con otros niños y miembros de la familia.

Expresión Artística y Diseño

El desarrollo de la conciencia artística y cultural de los niños fomenta su imaginación y creatividad. Para ello, se ayuda a los niños a explorar y jugar con diversos medios y materiales: arte, música, movimiento, danza y juegos de rol.

A lo largo del año, los niños aprenderán canciones sencillas y podrán explorar y aprender a crear y cambiar sonidos utilizando diversos instrumentos musicales. Utilizarán diversos materiales didácticos para construir y crear estructuras con un objetivo concreto. Participarán en juegos imaginativos y tendrán muchas oportunidades de hacer representaciones de personas, objetos y acontecimientos utilizando diversos medios.